

Football/Explosion des transferts

Refus du Bayern de participer à une "folie"

AFP

Singapour/Singapour

LE Bayern Munich ne participera pas à la "folie" actuelle des transferts, dont les prix explosent, quitte à renoncer dans l'immédiat à gagner la Ligue des Champions, a indiqué son président Uli Hoeness à l'agence sportive SID, filiale de l'AFP. "Je ne veux pas acheter un joueur pour 150 ou 200 millions d'euros, je ne veux pas participer à une telle folie, ce sont des choses que nous refusons totalement au Bayern", a déclaré la figure historique du club à Singapour, où son équipe est en préparation, en marge d'un événement organisé par le sponsor SAP. Du coup, le détenteur du record du nombre de titres en Bundesliga et cinq fois vainqueur de la Ligue des Champions revoit ses ambitions à la baisse. "Tant

que de telles folies auront lieu sur le marché des transferts, il ne sera plus possible de planifier une victoire en Ligue des Champions", a-t-il dit, "nous voulons devenir champions d'Allemagne". Selon des informations de presse, le Paris SG tente actuellement de débaucher la star brésilienne du FC Barcelone Neymar pour 220 millions d'euros, tandis que le Real Madrid aurait trouvé un accord de principe avec Monaco pour l'attaquant français Kylian Mbappé pour 180 millions d'euros.

En Angleterre, Manchester City est l'équipe qui a le plus dépensé avec plus de 220 millions d'euros pour recruter Benjamin Mendy, Bernardo Silva, Kyle Walker, Ederson, Danilo et Douglas Luiz. Des sommes record, alimentées par la hausse des droits payés par les chaînes de télévision dans le monde et par l'irruption de nouveaux championnats, comme en



Photo : D.R.

Le président du Bayern de Munich, Uli Hoeness, dit ne pas vouloir participer à la "folie" née des transferts exorbitants.

Chine, qui tente d'attirer des stars avec des offres de salaires mirobolantes. En comparaison, le Bayern est resté jusqu'ici plutôt sage. James Rodriguez est arrivé

en prêt du Real Madrid avec option d'achat. Le club a aussi recruté le Français Corentin Tolisso (22 ans) pour 47,5 M EUR si tous les bonus s'appliquent.

Uli Hoeness a mis en garde contre une réaction négative des supporters si la tendance inflationniste se poursuit. "Je me demande si sur la durée on va pouvoir faire accepter ça aux spectateurs, les dirigeants doivent se demander si toute cela est bien raisonnable", a-t-il dit. Le président du conseil de surveillance du Bayern a par ailleurs annoncé la nomination "dans les prochaines semaines" d'un directeur sportif au club, poste laissé vacant depuis le départ de Mathias Sammer il y a un an. Les médias allemands évoquent l'arrivée de l'ex-capitaine du club, le Néerlandais Mark van Bommel, ou de l'ancien avant-centre international allemand Miroslov Klose.

Football/Europa League/3e tour préliminaire

C'est parti pour l'AC Milan et Everton

AFP

Paris/France

L'AC Milan, très actif pendant le mercato, et Everton, qui a fait revenir sa star Wayne Rooney, se lancent, aujourd'hui, en Europa League, au 3e tour préliminaire aller, face à des adversaires très modestes, les Roumains d'Universitatea Craiova et les Slovaques de Ruzomberok. Les matches retour auront lieu le 3 août. S'ils remportent cette double confrontation, les Italiens et les Anglais se qualifieront pour les barrages des 17 et 24 août avant une éventuelle phase de

groupes. Milan et Everton attendent beaucoup de leur mercato. Les Milanais ont fait parler d'eux, en attirant notamment l'un des meilleurs défenseurs du monde et pilier de la Juventus, Leonardo Bonucci. Quant à Everton, il a officialisé le 9 juillet le retour de l'enfant chéri du club Wayne Rooney, 31 ans, légende du foot anglais et de Manchester United.

Programme des matches du 3e tour préliminaire aller de l'Europa League jeudi, en heures GMT:

- (16h00) Mlada Boleslav (CZE) - Skenderbeu (ALB)



Photo : D.R.

Le Milan AC, à la recherche de son glorieux passé, entre en lice ce jeudi en Europa league.

- Maccabi Tel-Aviv (ISR) - Panionios (GRE)
- (16h30) Olimpik Donetsk (UKR) - PAOK Salonique (GRE)
- Trakai (LTU) - Shkëndija (MKD)
- (17h00) Suduva (LTU) - Sion (SUI)
- AIK Stockholm (SWE) - Braga (POR)
- AEK Larnaca (CYP) - Dynamo Minsk (BLR)
- Utrecht (NED) - Lech Poznan (POL)
- Östersund (SWE) - Fola

- Esch (LUX)
- Sturm Graz (AUT) - Fenerbahçe (TUR)
- Krasnodar (RUS) - Lyngby (DEN)
- PSV Eindhoven (NED) - Osijek (CRO)

- (17h30) Bnei Yehuda Tel-Aviv (ISR) - Zenit Saint-Petersbourg (RUS)
- Botev Plovdiv (BUL) - Maritimo (POR)
- Astra Giurgiu (ROU) - Olexandriya (UKR)
- Dinamo Bucarest (ROU) - Athletic Bilbao (ESP)
- (18h00) Brøndby (DEN) - Hajduk Split (CRO)
- Universitatea Craiova (ROU) - AC Milan (ITA)
- Arka Gdynia (POL) - Midtjylland (DEN)

- (18h30) Etoile Rouge Belgrade (SRB) - Sparta Prague (CZE)
- La Gantoise (BEL) - Al-tach (AUT)
- Bordeaux (FRA) - Videoton (HUN)
- Panathinaikos (GRE) - Gabala (AZE)
- (18h45) Marseille (FRA) - Ostende (BEL)
- Aberdeen (SCO) - Apollon Limassol (CYP)
- Dinamo Zagreb (CRO) - Odd (NOR)
- (19h05) Friburg (GER) - Valur Reykjavik (ISL)
- Everton (ENG) - Ruzomberok (SVK)
- Austria Vienne (AUT) - AEL Limassol (CYP)

Tennis/WTA

Sharapova : son amour pour le tennis renforcé par sa suspension

AFP

Los Angeles/USA

LA Russe Maria Sharapova a assuré mercredi que sa suspension de quinze mois pour dopage et sa blessure à une hanche, qui vient de l'éloigner pendant deux mois et demi du circuit WTA, n'avaient pas entamé son amour pour le tennis, mais l'avaient au contraire renforcé. "Ces deux dernières années ont été très difficiles, plus difficiles que je n'aurais pu l'imaginer, mais mon amour pour mon

sport n'a jamais faibli", a écrit l'ancienne N.1 mondiale sur le site internet The Players' Tribune.

"Au contraire, cet amour est encore plus fort", a insisté Sharapova, qui doit disputer la semaine prochaine le tournoi de Stanford (Californie, 31 juillet-6 août), pour lequel elle a reçu une invitation. La Russe, 173e mondiale, n'est plus apparue en compétition depuis son abandon sur blessure au 2e tour du tournoi de Rome le 16 mai.

Il s'agissait de son troisième tournoi, après Stuttgart et Madrid, depuis la fin



Photo : D.R.

La star du tennis russe Maria Sharapova.

de sa suspension de quinze mois pour dopage au mel-donium. Son retour, facilité par l'oc-

troi d'invitations (wildcards) -- à l'exception notable des organisateurs de Roland-Garros, qui lui en avaient refusé une avant sa blessure --, a été critiqué par plusieurs joueuses, dont la N.3 mondiale, l'Allemande Angélique Kerber. "Je n'ai rien oublié, je sais ce qu'ont dit certaines joueuses (...) mais je choisis toujours la voie de la sagesse face aux critiques", a insisté Sharapova, assurant qu'elle ne leur répondra jamais par médias interposés. Après Stanford, la Russe de 30 ans disputera, grâce à une nouvelle invitation, le

tournoi de Toronto (7-13 août) et devra attendre pour savoir si elle pourra participer à l'US Open (28 août-10 septembre).

"Je vais donner tout ce que j'ai et on verra ce qui se passera pour le reste de l'été, je suis sûre que je vais gagner des matches et en perdre aussi", a-t-elle expliqué.

"Je suis sûre aussi que mes dizaines de critiques seront là, tout comme mes milliers de supporters, mais au final, il n'y a qu'une chose que je sais vraiment: le tennis m'a manqué", a conclu la Russe.